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Standorte Unterkunftsplätze für Flüchtlinge 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.699 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie viele Standorte und Unterkunftsplätze für Flüchtlinge hat die Stadt 

angemietet? 

 

2. Mit wie vielen und mit welchen Geschäftspartnern wurden diesbezügliche 

Verträge geschlossen? 

 

3. Wie hoch sind die monatlichen Mietzahlungen für diese Unterkünfte 

mindestens und tatsächlich? 

 

4. Welche Laufzeiten haben die entsprechenden Verträge? 

 

5. Wie viele Plätze sind in den Unterkünften derzeit belegt? 

 

6. Welche Belegungsquote ergibt sich daraus pro Unterkunft? 

 

7. Durch wen erfolgen die Zuweisungen in die einzelnen Unterkünfte? 

 

8. Seit wann und bei welchen Objekten ist dem Magistrat bekannt, dass von der 

Stadt bezahlte Unterkunftsplätze offenbar an Dritte untervermietet werden? 

 

9. Gab es dafür eine Genehmigung der Stadt? 

 

10. Hat die Stadt durch diese Untervermietung Einnahmen erzielt oder 

Aufwendungen erspart und wenn ja, wie hoch sind bzw. waren diese? 

 

Nach Beantwortung durch Bürgermeisterin Friedrich erklärt  

Vorsitzende Friedrich die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Petra Friedrich Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




